

2 de noviembre de 2007

Presentación del libro “Manifiesto sindicalista”

El pasado día 29 del mes de octubre, se presentó en Madrid un nuevo libro patrocinado por eMa: “Manifiesto Sindicalista (Propuesta para una economía alternativa viable al capitalismo del siglo XXI: el Nacionalsindicalismo)”, que ha sido escrito por nuestro camarada Jorge Garrido San Román, militante de UNT.

Junto al autor estaban en la mesa Miguel Argaya, que hizo una breve presentación del Presidente de Milenio Azul, Manuel Paz, quien, tras explicar qué es Milenio Azul, pasó a presentar muy brevemente la obra y el autor, cediéndole inmediatamente la palabra.

Jorge Garrido expuso en líneas generales el contenido de la obra y se paró brevemente en algún punto que, a su juicio, merecía alguna mayor aclaración. Se pasó después a un diálogo con los asistentes que tuvieron la oportunidad de hacer todo tipo de preguntas y fueron contestados con amplitud y claridad. Como punto final a la brillante presentación de esta obra, el autor firmó un gran número de ejemplares a los asistentes que celebraron grandemente esta necesaria publicación.

Después de la caída del Muro de Berlín, y acabada ya al menos en teoría la pesadilla que representó el “socialismo real”, aparece como falsamente triunfante el capitalismo, haciendo su defensores un constante panegírico de sus múltiples, y falsas, bondades. El “Manifiesto Sindicalista” viene a dejar en evidencia la falsedad de estas afirmaciones y de que sí es posible, y más que posible deseable, otro sistema económico -el Nacionalsindicalismo- basado en la Justicia y la Verdad, conforme con la moral y puesto al servicio de las personas. Y encima lo hace en un lenguaje asequible, lejos de toda intención oscurantista, para que se entienda.

En fin, una obra importante para hacer reflexionar al lector y demostrarle que, al margen del Sistema, si hay alternativa posible, justa y deseable.